

令和7年9月5日

阿波中学校保護者の皆様

阿波市立阿波中学校  
校長 岩野 伸哉

## 六稜祭「文化の部」について（報告と御礼）

秋暑の候、阿波中学校保護者の皆様におかれましては、ますます御清祥のこととお慶び申し上げます。また平素より、本校教育の取組に対し温かい御理解と御協力を賜り、誠にありがとうございます。

さて、9月5日に六稜祭「文化の部」の開催いたしましたところ、お足元の悪い中にもかかわらず、多くの保護者の皆様に来校いただき誠にありがとうございました。台風の発生により直前まで開催が危ぶまれましたが、お陰様で盛況のうちに予定通り終えることができました。前日の下校時刻の変更に関する連絡では、不十分な説明で多くの方に御迷惑と混乱を招いてしまい誠に申し訳ございませんでした。改めて心よりお詫び申し上げます。

当日の生徒たちは、与えられた役割をしっかりとやり遂げながら、エネルギッシュに全力で楽しみ、プログラムはもちろん準備から片付けまで、メリハリと一体感のある最高の文化祭に仕上げてくださいました。子供たちの一生懸命な姿に、これが、私たちの自慢の阿波中生であり阿波中学校だと、皆様と感動を共有できたのではないかと思います。

今年度は、体育館アリーナだけでなく、校舎を開放し3年生の活動の様子もみていただきました。文化祭での御意見や御要望等がございましたら学校までお知らせください。

このような素晴らしい六稜祭が開催できるのも、情熱を傾けて教育に取り組む教職員に対する保護者の皆様の御理解と御協力のおかげであり、御家庭で注がれるお子様への深く温かい愛情の賜であると思います。

今後とも、心身ともに健やかな生徒の育成のため、教職員一同全力を尽くしてまいります。保護者の皆様には、変わらぬ御支援・御協力を賜りますよう、重ねてお願い申し上げます。誠に略儀ながら寸書をもちまして御報告と御礼に代えさせていただきます。

